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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин. 

Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина, 

Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх 

Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия. 

 

  А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим: 

 

«Посему не препирайся за изменников». (Коран 04:105) 

 

Аллахجل جلاله говорит: «Не будьте с предателями. Не водите дружбы с ними». Кто такой 

предатель? - это человек, который желает зла людям. Поскольку он хуже врага, никогда 

не проявляйте к такому человеку никакого снисхождения, говорит Аллах Азза ва 

Джалла. Не будьте с ним, чтобы его зло не коснулось вас. Аллахجل جلاله велит людям так 

поступать, во избежание зла.  

 

Сейчас людей обманывают на каждом шагу. Это делается намеренно и ненамеренно. 

Тот, кто делает это осознанно, - не повинуются приказам Аллахаجل جلاله. Эти люди 

предатели. Почему мы это говорим? Потому что Османы тоже были уничтожены 

предателями. Великая империя была разрушена. А потом у нас были связаны руки; они 

убрали султана - халифа и Халифат, заключив соглашение, и после, объявили людям о 

своей победе. Поэтому те, кто против ислама, являются предателями. Наш народ был 

удостоен чести нести служение исламу, Шукр Аллаху. Их почитали во всем мире. Кто 

служит Аллахуجل جلاله, тот в почете. Тот, кто предает Аллахаجل جلاله, никогда не будет иметь 

никакой почести. 

 

Аллахجل جلاله установил этот закон. Даже, если на какое-то время закон будет на их стороне, 

правда все равно выйдет наружу. Кто верит в истину, тот окажется в выигрыше. Кто не 

верит, пусть поступает так, как желает. Аллахجل جلاله указал на хорошее и плохое. Придет 

время и человеку придется ответить за свои дела в присутствии Аллахаجل جلاله. В Судный 

День все встанет на свои места. 

 

Поэтому не будьте вместе с предателями. Не нужно губить себя ради благ этого мира. 

Будьте с Аллахомجل جلاله, будьте с Пророкомصلى الله عليه وسلم и верующими. Аллахجل جلاله не велит нам быть с 

предателями. Поэтому мы должны сторониться их. 

 

Люди верят всему, что им говорят, и при этом считают себя умными. Когда вам 

говорят, что черное - это белое, - вы должны понимать, что вас обманывают. Потому  



 

 

 

 

 

 

 

 

что это предельно ясно. Если это черное - это не может быть белым, это не может быть 

даже серым, это совершенно черное. Но люди, почему -то этому верят. Да защитит нас  

Аллахجل جلاله от зла шайтанов. 

 

Людей открыто обманывают каждый день, каждый час. Они думают, что что-то 

приобретут с этого. Как бы то ни было, те, кто обманывает и те, кто позволяет себя 

обманывать, схожи между собой. Аллахجل جلاله дал нам разум и мышление. Мы просим, 

чтобы Аллахجل جلاله дал людям разум и понимание, чтобы они смогли отличать хорошее от 

плохого. 

Ва мин Аллахи ат-Тауфик аль-Фатиха 
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